

cyclisme. Challenge Pass cyclisme Une bonne initiative
le 10/12/2011 à 05:00



Les récipiendaires présents à Montceau (photo DR)

Dans le cadre de l'inauguration de la nouvelle salle du club montcellien, s'est tenue la remise des récompenses de la première édition du Challenge du Conseil Général 71. Une manifestation mise sur pieds par la commission loisir du comité de Saône-et-Loire, sous la responsabilité de Jean-Luc Bonnetain.

Ce challenge s'est disputé sur sept épreuves : Pierre-de-Bresse, Vincelles, Saint-Bérain-sous-Sanvignes, Romenay, Frontenaud, Sancé et Romanèches. Des organisations qui ont mis 5 clubs à contribution: le VC Bresse Nord, Verdun, [VC Montceau](#), Tournus et le VS Macon.

Rappelons que ce challenge offrait la particularité d'être réservé au coureurs pass cyclisme. Tous les participants étaient récompensés, et deux maillots de leaders étaient remis à l'issue de chaque étape.

Les deux lauréats 2011 sont [Bruno Morieux \(Montceau\) en D1/D2](#) et Christian Borey (UVChalon) en D3/D4.

L'édition 2012 devrait compter au moins 10 manches et proposer des nouvelles épreuves puisque certains manches se dérouleront dans le Charolais et le Brionnais. Cette saison, la moyenne de participants a été de 44.

Avec l'organisation du Challenge de cyclo-cross, cette manifestation souligne une nouvelle fois l'efficacité du partenariat entre le Conseil Général de Saône-et-Loire et le comité 71 de cyclisme du président Repérant.